

Deportes FÚTBOL

Muniain y Soldado, novedades

EL NAVARRO Y EL VALENCIANO ENTRAN EN LA LISTA DE DEL BOSQUE PARA EL PARTIDO AMISTOSO CONTRA VENEZUELA, EL DÍA 29 • NO ESTÁN EN LA CONVOCATORIA FERNANDO TORRES, RAÚL ALBIOL Y MONREAL

EP / LAS ROZAS

El seleccionador nacional de fútbol, Vicente del Bosque, hizo pública ayer en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas la lista de futbolistas convocados para el partido amistoso del próximo miércoles en La Rosaleda de Málaga ante Venezuela, y donde las principales ausencias son las de Fernando Torres (Chelsea) y Raúl Albiol (Valencia), y Roberto Soldado (Valencia) e Iker Muniain (Athletic), las grandes novedades.

Esta será la última convocatoria que realizará el preparador salmantino antes de la oficial para la Eurocopa de Ucrania y Portugal, y de ella se han caído tres campeones del mundo, ya que además del de Fuenlabrada y el madridista, tampoco estará el azulgrana Pedro.

Tanto Fernando Torres como Raúl Albiol han 'pagado' su mal momento por diversos motivos, y ahora tienen tres meses para intentar recuperar el crédito y engancharse al 'tren' del Campeonato de Europa, lejano en la actualidad para ellos.

El delantero del Chelsea, criticado por su bajo rendimiento de forma, sigue sin salir de su mal momento y no pudo aprovechar la ausencia de Didier Drogba, que se tuvo que marchar para la Copa África, para recuperar su mejor versión y ha perdido su sitio en beneficio de los atacantes pujantes que hay en la Liga BBVA como el sevillista Álvaro Negredo o el valencianista Roberto Soldado.

Por su parte, el central valenciano, otro que tenía su puesto en



Roberto Soldado e Iker Muniain. / VÁZQUEZ

peligro, se cae también de la lista después de apenas contar con minutos para José Mourinho en el Real Madrid, donde ha quedado relegado a un segundo plano por detrás de Ricardo Carvalho y el joven francés Raphael Varane.

El caso de Pedro Rodríguez es diferente, ya que su campaña ha estado marcada por los problemas físicos, que le han impedido ofrecer su mejor forma, con el añadido de ser víctima de la explosión del chileno Alexis Sánchez o de otros

canteranos como Isaac Cuenca y Cristian Tello.

En el lado contrario, están las novedades de jóvenes valores como Iker Muniain, otro campeón de Europa sub-21 que coge el tren de la absoluta y autor de un gol clave este jueves en la Europa League, «un guiño» a un Athletic que está rayando a gran nivel esta temporada y que dará a España cuatro internacionales ya que también fueron citados Fernando Llorente, Javi Martínez y Andoni Iraola, este nuevamente

convocado y que vuelve a gozar de la confianza del seleccionador.

La otra nueva aparición es la de Roberto Soldado. El delantero del Valencia era uno de los más demandados para ser internacional por su buena campaña, aunque en este primer tramo de 2012 no está tan acertado como en 2011. El valenciano entra de lleno en la pelea por un puesto arriba junto a Álvaro Negredo, que tampoco, como su equipo, el Sevilla, está en su mejor momento.

«Me duele dejar fuera a Torres pero tengo que ser justo»

EFE / LAS ROZAS

Vicente del Bosque, seleccionador español, admitió que le duele «dejar fuera a Fernando Torres» de la convocatoria para el amistoso ante Venezuela, la penúltima antes de afrontar la Eurocopa 2012, pero aseguró que tiene «que ser justo» y premiar el mejor momento de forma de Roberto Soldado.

«No he hablado con Fernando porque tenemos un método y nadie conoce la convocatoria antes de hacerla pública. Es un jugador especial y carismático, con muchas convocatorias, pero en este momento tiene un comportamiento irregular y creo conveniente no traerlo», manifestó.

«No podemos pensar que no vaya a venir al Europeo porque tenemos meses por delante. Le estimamos y le apreciamos muchísimo. Le tengo una máxima consideración como futbolista y como chaval. Me duele, pero tengo que ser justo con los jugadores que vienen empujando y no podemos ponerles frenos», añadió.

«Los tres que faltan, Torres, Pedro y Albiol, son campeones del mundo. Sin entrar en muchos detalles, creemos que en este momento no deben venir. Albiol se ha demostrado que tiene poca participación, Torres y Pedro un comportamiento irregular», argumentó el seleccionador nacional.

El Gran Hotel Balneario de Puente Viesgo acogerá de nuevo a la selección olímpica

ADRIÁN (ATLÉTICO DE MADRID) LIDERARÁ EL EQUIPO QUE SE ENFRENTARÁ EL PRÓXIMO MARTES (20.30 HORAS) EN EL MALECÓN A EGIPTO

ALERTA / SANTANDER

La selección española sub-21 de fútbol se alojará en el Gran Hotel Balneario de Puente Viesgo durante su estancia en Cantabria para jugar contra la selección de Egipto el partido amistoso de preparación para los Juegos Olímpicos de Londres.

La relación entre el Balneario de Puente Viesgo y las selecciones nacionales de fútbol de las diferentes categorías se remonta al año 1994, cuando por primera vez la selección absoluta de fútbol eligió el Gran Hotel Balneario de Puente Viesgo para concentrarse en las semanas previas al Mundial de fútbol de Estados Unidos. Desde entonces, la vinculación entre la selección absoluta y la sub-21 y Puente Viesgo se ha mantenido a lo largo de los años, y ambas han preparado algunas de sus citas más importantes en Gran Hotel Balneario. Entre otras,

la Eurocopa de Inglaterra de 1996 y el Mundial de Francia de 1998. También el Gran Hotel Balneario de Puente Viesgo acogió la estancia en Cantabria de los futbolistas de la selección absoluta días antes del Mundial de Alemania 2006 o la Eurocopa de Suiza-Austria 2008, además de partidos de clasificación para otras citas. La sub-21 ha preparado en Puente Viesgo los Juegos Olímpicos de Atlanta en 1996 y de Sydney 2000, además de dos Eurocopas.

Pero no solo las selecciones de fútbol han elegido Puente Viesgo para sus concentraciones, también las selecciones absolutas de baloncesto, balonmano y fútbol sala, así como equipos de Primera División o selecciones de otros países, han preparado grandes citas a orillas del río Pas, en este complejo termal.

Por otro lado, el delantero del Atlético de Madrid Adrián López,

máximo goleador en la Eurocopa sub-21 de 2011 disputada en Dinamarca, liderará la selección olímpica española contra Egipto el 28 de febrero en Torrelavega, en una lista en la que no estarán Mata, Javi Martínez, Thiago y Muniain, convocados con la absoluta.

El Athletic de Bilbao es el equipo que más jugadores aporta, con cuatro (Mikel San José, Ander Iturraspe, Ander Herrera y Óscar de Marcos), mientras que FC Barcelona (Martín Montoya, Cristian Tello e Isaac Cuenca) y Atlético de Madrid (Koke, Álvaro Domínguez y Adrián López) tienen tres representantes.

El delantero del Benfica Rodrigo es otra de las presencias destacadas, junto con el regreso del defensa César Azpilicueta, que estuvo en la lista de 30 preseleccionados para el Mundial de Sudáfrica, una vez recuperado plenamente de su lesión de rodilla.



Localidad de Puente Viesgo. / ALERTA

El partido, que se jugará el próximo martes (20.30 horas) en el flamante estadio de El Malecón, servirá a Luis Milla para preparar la próxima cita en los Juegos Olímpicos de Londres.

La lista de convocados (20) es la siguiente: David de Gea (Manchester United) y Diego Marín (Villarreal), porteros; Mikel San José (Athletic), Álvaro Domínguez (Atlético), Martín Montoya (Barcelona), César Azpilicueta (Olympique de

Marsella), Dídac Vila (Espanyol), Alberto Botia (Sporting de Gijón) y Víctor Ruiz (Valencia), defensas; Ander Herrera (Athletic), Ander Iturraspe (Athletic), Óscar de Marcos (Athletic), Koke (Atlético), Oriol Romeu (Chelsea), Isco (Málaga) y Diego Capel (Sporting de Portugal), centrocampistas; y Adrián López (Atlético), Cristian Tello (Barcelona), Isaac Cuenca (Barcelona), Rodrigo Moreno (Benfica), delanteros.